

## 京都国際写真祭マスタークラスの撮影会が行われました

毎年行われている京都国際写真祭の一環でマスタークラスの撮影が当施設で4月26日、27日に行われました。  
<https://www.kyotographie.jp/masterclass/hanne-van-der-woude-masterclass/>

マスタークラスに応募されたカメラマンの方達が、「生きてきた時間のぶんだけ、物語がある。対話を重ね、友情を築きながら、その物語を丁寧に引き出し、写真を一緒に物語を作り上げていく。」というマスタークラスの趣旨のもと、それぞれの利用者の方と対話をし、写真を一緒に確認しながら撮影が進んでいきました。

ハンネ・ファン・デル・ワウデさんの指導を受けて撮影された写真が、メッセージと共にモデルとなられた利用者の方に届きました。近々HPで写真を紹介致しますので是非ご覧ください。



ご家族と一緒に...



本格的な機材を使っ  
ての撮影に、最初は  
緊張気味..

撮った写真を一緒に  
確認しました



## 療養棟と通所リハビリの様子をお知らせします！

### 花の日訪問がありました！



今年も「花の日の訪問」で、保育園児、同志社女子高校の学生がお花を持ってきてくれました。かわいいお客様ときれいなお花、そして歌のプレゼントに皆さま大変喜んでおられました。



6月第2日曜日は基督教の行事の一つの「花の日」です。花も人も神様から与えられ、守られ、愛されて育ってきたことを感謝する日です。



### 運動会を行いました！

療養棟・通所リハビリで運動会を行いました。いろいろな競技で楽しく体を動かしていただきました。



選手宣誓



玉入れ



借り物競争



ピンポン玉リレー

## 家族会のご案内

第29回の家族会は、ご家族に在宅介護の体験談をお話していただき、その後、皆様と交流をしていただく会にしたいと思います。皆様の日々の経験をもとに、気軽に話し合ってみませんか？  
懇談会の後は、敬老の日をお祝いしまして、ご家族とご利用者が一緒に昼食を楽しむ会にしたいと思います。昼食は昨年度好評だった「ちらし寿司」を予定しております。ご用意する数に限りがございますので、お早めにお申し込みください。職員も、ご家族との懇談を楽しみにしております。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

日時：平成30年9月15日(土) (受付9:30～)

家族懇談会 10:00～

昼食会 11:40～

※終了は13:00頃を予定しております



受付：バプテスト老人保健施設 事務所前

今回も最後までお読みいただき、ありがとうございました。  
また暑い夏がやってきます。体調を崩されませんよう、ご自愛ください。 バプテスト老人保健施設 広報委員会